



**CAMINATA ESPACIAL.**— Centro Espacial, Houston, abril 7. El especialista de la misión del transbordador espacial Challenger, Story Musgrave, abajo, y Donald Peterson, son vistos en el compartimiento de carga del navio hoy, durante su caminata espacial. (UNIFAX II de UPI).

## Capacidad Defensiva de C.A. Fortalecerá EE.UU.

TEGUCIGALPA, abril 7 (AP).— El Embajador norteamericano John Dimitri Negroponete dijo hoy que su país está dispuesto a fortalecer la capacidad defensiva de Centro América, para impedir que la Unión Soviética obtenga el poder total en la región.

En una conferencia pronunciada en el Club Rotario, de esta ciudad, el diplomático dijo que "hasta ahora el papel de Estados Unidos ha sido de estímulo y apoyo discreto, pero podemos asegurar que las naciones del área están en buena y creciente compañía, porque cuentan con el respaldo de Estados Unidos".

En un discurso en español, Negroponete habló de El Salvador y dijo que "el nivel de violencia en ese país se ha elevado marcadamente. Los rebeldes figuran un homenaje a la de-

mocracia y se autodenominan reformadores, pero nosotros sabemos que en realidad han sido reclusos, entrenados y armados por Nicaragua y Cuba con el apoyo soviético".

Dijo que "creemos que no nos queda otro recurso que el de ayudar a Honduras a fortalecer sus capacidades defensivas y ha sido con esa finalidad que en 1982 proporcionamos a Honduras 30 millones de dólares en asistencia militar, lo cual triplica la cantidad suministrada en 1981".

Dijo que "Honduras tiene una prensa libre y vigorosa, cuenta con un movimiento laboral fuerte y con numerosas asociaciones profesionales y empresariales, además de que es evidente que las desigualdades sociales no han existido aquí en por-

ciones tan alarmantes, como las que caracterizan a otros países vecinos".

El diplomático dijo finalmente que "si tuviese que condenar los objetivos de nuestra política, diría que son para promover una Honduras y una Centro América más fuerte y saludable".

## Rebeldes Abren Nuevo Frente en Nicaragua

TEGUCIGALPA, 7 abril (ACAN-EFE).— La antisandinista Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), anunció hoy aquí que sus comandos abrieron un nuevo frente de guerra, esta vez en el Departamento de Esteli, norte de Nicaragua.

El anuncio lo hizo la clandestina Radio "15 de Septiembre", en su primera emisión de hoy, y ase-

# Astronautas Realizan una Exitosa Caminata Espacial

CABO CAÑAVERAL, Florida, abril 7 (AP).— Dos astronautas efectuaron hoy la primera caminata espacial norteamericana, en casi una década, y mientras el transbordador espacial Challenger daba dos vueltas al mundo, hicieron ejercicios acrobáticos y practicaron tareas de reparación para futuras misiones.

Los astronautas Story Musgrave y Don Peterson, salieron al espacio a 282 kilómetros de altura sobre la tierra, ligados a la nave por cuerdas de 15 metros de longitud en el primer vuelo del Challenger.

## Excomulgan a Arzobispo

CIUDAD DEL VATICANO, abril 7 (AP).— El Vaticano excomulgó por segunda vez a un arzobispo sudvietnamita rebelde, acusado de consagrar obispos sin autoridad papal, incluso dos mexicanos, también excomulgados.

La Congregación de la Doctrina de la Fe indicó que el arzobispo Pierre Martin Ngo-Dinh-Thuc, de 85 años, fue excomulgado después que consagró como obispos a un sacerdote de Francia y a dos de México en 1981 y luego justificó su acción diciendo que "la Santa Sede de la I-

—Favor pase a la página 13.

Desde la misión del Skylab en febrero de 1974, ningún astronauta norteamericano se había aventurado en el espacio. Musgrave y Peterson fueron los norteamericanos número 28 y 29 que salen de una nave espacial. Varios de ellos lo hicieron más de una vez, lo que eleva el número de sus caminatas espaciales a 56, incluyendo 28 excursiones en la luna de doce astro-

nautas. También nueve soviéticos, hicieron caminatas por el espacio.

"Está tan brillante aquí afuera", dijo Musgrave.

Desde la Oficina de Control de la Misión le preguntaron qué diferencia notaba entre el espacio y el tanque de entrenamiento, y Musgrave respondió que

—Favor pase a la página 51.

## Sandinistas no Tienen Autoridad para Negociar

TEGUCIGALPA, abril 7 (ACAN-EFE).— El Jefe del Estado Mayor de la Organización Indígena "Misorasata", Stedman Fagoth Muller dijo hoy que el Frente Sandinista "no tiene estatura moral ni autoridad política", para establecer un diálogo sobre la pacificación de Nicaragua.

"No tienen estatura moral ni autoridad política, porque nosotros los "Misorasata", en 1981, les pusimos un diálogo y conversamos y negociamos con ellos, para que después nos dieran patadas y

nos humillaran de una manera triste", dijo el líder indígena exiliado.

Luego agregó: "Los Partidos democráticos de oposición, aglutinados en la Coordinadora Democrática Ramiro Sacasa Guerrero, también propusieron un diálogo, también presentaron un paquete de alternativas para pacificar el país, pero corrieron la misma suerte que nosotros".

"Más tarde, hace sólo dos meses, la "Fuerza Democrática Nicaragüense"

—Favor pase a la página 22.

## Los Sandinistas Admiten Serias Bajas en Combates

MANAGUA, abril 7 (AP).— Fuentes militares indicaron hoy por primera vez, que podrían llegar a 150 los soldados sandinistas caídos en combates en el norte del país, mientras se informaba que el Ejército nicaragüense continuaba librando fuertes combates en varios lugares del norte y nordeste del país, contra efectivos rebeldes.

Según el comunicado, emitido hoy por el Ministerio de Defensa, una columna insurgente penetró a Nicaragua por la población de las Carranzas, a nueve kilómetros al norte de la Aduana de El Espino, fronterizo con Honduras y a 250 kilómetros al norte de Managua, y dio muerte a dos campesinos.

El comunicado identifica a los campesinos como Mauricio y Jeremías Rocha, miembros de una cooperativa y de los Comités de Defensa Sandinista (CDS), pero no indica la fecha ni las circunstancias de los asesinatos.

Entretanto, fuentes militares dijeron que se continuaba luchando intensamente en las Provincias de Jinotega, Matagalpa, y Nueva Segovia, en el norte y en Zelaya Norte, en el nordeste del país.

"Calculamos que nuestro Ejército ha perdido unos 150 hombres en los combates que se iniciaron hace dos meses y creemos que la lucha se intensificará, dado que el imperialis-

—Favor pase a la página 22.

## Resumen mundial

### Sin Restricciones la Importación Azúcar Crudo

WASHINGTON, abril 7 (AP).— El Departamento de Agricultura anunció hoy una propuesta que permitirá a los refinadores importar azúcar crudo sin restricciones de cuotas, mientras exporten el producto refinado.

Alan Trace, Subsecretario Interino para Asuntos Internacionales y Programas de Materias Primas, dijo que la propuesta permitirá a los refinadores norteamericanos "usar la capacidad de excedentes importando azúcar crudo, para producir azúcar refinado que fuera competitiva en el mercado mundial".

### Israel no Saldrá de Líbano si no salen las Fuerzas Sirias

JERUSALEN, abril 7 (EFE).— Al terminar esta tarde la veintisiete ronda de negociaciones entre Israel, Líbano y Estados Unidos, en la ciudad hebrea de Kiriat Shmona, el portavoz hebreo, Avi Pazner, ha manifestado que si los sirios no se retiran de Líbano, no se podrá poner en práctica ningún acuerdo.

Según informó Radio Israel, el Jefe de la Delegación Israelí, David Kimki, dijo que esta es condición necesaria, junto con la de nombrar al Mayor Saad Ja-

—Favor pase a la página 51.

### Capturan un Misterioso Helicóptero

SAN JOSE, abril 7 (ACAN-EFE).— Un misterioso helicóptero fue capturado por la policía costarricense en un lugar a pocos kilómetros de la frontera con Nicaragua, y según testigos presenciales lo tripulaban dos nicaragüenses, uno de los cuales es indio Miskito.

Los Ministerios de Seguridad Pública y del Interior niegan el suceso, pero no muchos los testimonios, inclusive de funcionarios de otros departamentos, sobre la captura de la nave pirata.

Fuentes oficiales a las que consultó "ACAN-EFE" afirman que la misteriosa aeronave llegó a territorio costarricense a primeras horas de la noche del lunes, y que después de sobrevolar varios

—Favor pase a la página 50.



**GORILA KING KONG.**— Nueva York, abril 7. Globo desinflado que representa al gorila King Kong, en el rascacielos Empire State Buiding. Se celebran los cincuenta años del clásico cinematográfico. (UNIFAX II de UPI).